

BNN.CO.ID

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 20, 2024 - 12:08



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Personil Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada Kamis pagi (20/6/2024) di wilayah hukum Polsek

Gegerbitung. Patroli yang dimulai pukul 10:30 WIB ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

Patroli dipimpin oleh BRIPKA Mustopa A.Z dan BRIPKA Geri Permana, dengan rute patroli yang meliputi wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Salah satu lokasi yang menjadi fokus patroli adalah Kampung Tegal Sereh di Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam patroli tersebut, petugas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diajak untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gegerbitung agar tetap kondusif.
2. **Antisipasi Tawuran Antar Pelajar:** Petugas mengingatkan warga untuk mengawasi anak-anak mereka dan mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.
3. **Knalpot Bising:** Kepada sekumpulan anak-anak remaja, diimbau agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian yang menonjol di masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat mengerti dan paham tentang himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap berjalan lancar dan kondusif.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, melaporkan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan salah satu upaya Polsek Gegerbitung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan wilayahnya tetap aman dan tertib.

"Selama kegiatan berjalan lancar dan kondusif," lapor Kapolsek Gegerbitung.

Demikian laporan yang dapat disampaikan. Wassalamu'alaikum Warohmatullohhiwabarokatuh.